
 
 
 
 

AVIS DU CONSEIL D’ECOLE INTERNE 
5 NOVEMBRE 2021 

 
 
Le conseil d’école interne d’AGROCAMPUS OUEST, réuni le vendredi 5 novembre 2021 et a pris 
les avis suivants : 

 
 
 

DELIBERATION 1.1  

Objet : Approbation du compte-rendu du Conseil d’école interne du 16 septembre 2021 
 
Résultats : Adoption à l’unanimité 
 

 

DELIBERATION 2.1  

Objet : Avis sur la modification du règlement statutaire de l’Institut Agro concernant l’organisation des 
élections statutaires 
 
Résultats :  
14 voix pour 
7 voix contre 
5 voix abstention 
 

 

DELIBERATION 3.1  

Objet : Avis relatif au vœu des élus des personnels d’Agrocampus Ouest 
 
Résultats :  
23 voix pour 
0 voix contre 
3 voix abstention 
 

 

DELIBERATION 4.1.1.1  

Objet : Budget rectificatif n°1-2021 – Institut Agro Agrocampus Ouest 
 
Résultats :  
25 voix pour 
0 voix contre 
1 voix abstention 
 
 

 
 
 
 
 



DELIBERATION 4.1.1.2 

Objet : Budget initial 2022 – Institut Agro Agrocampus Ouest 
 
Résultats :  
18 voix pour 
0 voix contre 
8 voix abstention 
 

 

DELIBERATION 4.1.2.1  

Objet : Budget rectificatif n°1-2021 – Institut Agro Fondation Agrocampus Ouest 
 
Résultats :  
23 voix pour 
3 voix contre 
0 voix abstention 
 

 

DELIBERATION 4.1.2.2 

Objet : Budget initial 2022 – Institut Agro Fondation Agrocampus Ouest 
 
Résultats :  
18 voix pour 
0 voix contre 
8 voix abstention 
 

 

DELIBERATION 4.2.1  

Objet : Réaffectation du studio n°1 dans le Bâtiment C, sur le site d’Angers, de locaux à usage de 
logement de fonction en locaux à usage de studio de passage 
 
Résultats :  
25 voix pour 
0 voix contre 
1 voix abstention 
 
 

 

DELIBERATION 4.2.2 

Objet : Réaffectation de l’appartement dit « grand patio » dans le bâtiment A, sur le site d’Angers, de 
locaux à usage de logement de fonction en locaux à usage de pavillon de passage 
 
Résultats :  
25 voix pour 
0 voix contre 
1 voix abstention 
 
 

 
 



 

DELIBERATION 4.2.3 

Objet : Mise en vente des matériels et mobiliers non transférés vers Rennes, Angers ou Concarneau 
dans le cadre de la fermeture du site de Beg Meil et cession des invendus des déchèteries ou 
recycleries 
 
Résultats :  
24 voix pour 
0 voix contre 
2 voix abstention 
 
 

 
 
 
 
Membres en exercice : 27 
Membres présents : 26 
Membres représentés : 11 
Quorum : 14 

 
 
 
 
 

La Présidente du Conseil d’école interne,  
 
 
 
 
Hélène GUIDO-HALPHEN 
 


